



Valores ► El equipo Cogeas, patrocinado por el Banco Cuscatlán, estarán en la XXIII Vuelta a El Salvador.

Vuelta a El Salvador será colossal suceso

CICLISMO La organización presentó ayer los avances de la competición ciclista internacional

DIRECCIÓN GENERAL

La XXIII Vuelta Ciclista a El Salvador será sin duda el primer gran evento deportivo del año y de ello dio fe ayer Rubén Contreras, organizador de la vuelta, quien presentó la Guía Técnica de la Competición y la confirmación de los equipos que le darán el perfil internacional a la misma.

La Vuelta a El Salvador está prevista para realizarse del 24 de abril al 1 de mayo próximos, y se orga-

niza luego de diez años de haberse suspendido.

En esta ocasión, se desarrollarán seis etapas y un prólogo, para cubrir los 770 kilómetros de que constará la competición.

“El país se convertirá en un gigantesco escenario geográfico en el que se llevará a cabo un evento que emocionará de frontera a frontera a todos sus habitantes”, dijo Rubén Contreras.

Ayer mismo se confirmó la presencia de equipos de Guatemala,

Colombia, Francia, España, Japón, México, Belice, Panamá, Honduras y El Salvador.

Enrique Molins, presidente del Indes, uno de los principales promotores de la vuelta, indicó que “estamos llegando después de diez años, como volviendo al rencor del ciclismo”.

Sin duda, la Vuelta Ciclista a El Salvador siempre ha sido una competición que atrae a mucha gente, entre atletas, dirigentes, patrocinadores y aficionados.